

# Portrait de femme singulier

**Elle n'est pas une femme comme les autres. Elle est d'une autre trempe. La mettre dans une catégorie, c'est l'inclure, et elle, elle se sent tout à fait hors de tout.**

Hors de son corps-carapace, hors de sa tête vermoulue, hors d'elle-même face aux autres. Capacité d'exclusion puissance mille. Elle entre, aussitôt elle ressort. Elle est trop pour tout et tous. Son pas assez est de trop. La figure même de la louve, qui aurait en plus bouffé ses petits tellement elle crevait la dalle.

Plusieurs années d'errance, une errance dure de la rue à la rue, de la rue au squat, du squat au Samu, et belote et rebelote. Une errance de mec. Dure et dingue. Une errance qui fout des gnons, une errance qui casse des dents et des culs. Une errance de seringues dans le bras, une errance de sourire édenté, de pipes vite torchées derrière les poubelles, une errance de baise à plusieurs sur un matelas puant la

pisse. C'est errance qui a construit son corps, à la fortune du pot. Jour après jour après nuit, la défonce a tout durcit. Son corps, son sexe, ses nerfs, son regard. On ne quitte pas errance, même à reculons et sur la pointe des pieds. Errance s'appelle errance, mais c'est vie, juste un nom donné par les autres.

Elle est une dure, une vraie, pas une faille, pas une seule, même pas comme dans les films 'ricains, pour faire chialer, faut comprendre, son père, le viol, sa mère, l'alcool, et tout ça quoi. Non, pas un moment elle n'ouvre une faille. Elle est faille. Il faut y entrer, y grimper, s'y esquisser la pulpe des doigts, et chuter car trop lisse, trop haut, trop compliqué. Trop tout encore. C'est lisse de douleur, de fièvre, de mal qui exsude

de chaque pore de sa peau vérolée par endroits. Un char d'assaut. Le nec plus ultra. De la femme hors-tech. En tout cas, c'est le cas dans le monde, dans la rue, dans la vie, aux yeux des yeux des cons. Le soir, seule, c'est une autre histoire, n'en parlons pas parce qu'elle ne veut pas et elle n'en mène pas large du tout. La petite chienne sait quoi.

**Non, pas un moment elle n'ouvre une faille. Elle est faille.**

Depuis le début, c'était quand ? on cherche à l'inclure dans. Tu seras bien quand tu seras in. Tu seras mieux c'est sûr, à être comme les autres. Tu seras forcément mieux car comme nous. Tu seras par nous, avec nous et en nous. Amen. Tu pourras devenir un loyer, un salaire, un bulletin de chiotte, un ce que tu veux, même incluante aussi, toi à ton tour. Un appart', une piaule, de la bouffe dans un frigo acheté à moitié prix, une douche matin et soir, et avec de l'eau chaude en plus pas comme au Samu bordel. Le consortium des assistants est même prêt à te laisser choisir ton frigo !! Alors ?! A priori, pourquoi être contre ? Un frigo, c'est bien, rempli. Si seulement cela lui avait facilité la vie. A priori, c'est normal tout ça, mais elle veut pas être normale, elle sait pas de toute façon. Sait pas et ne saurait pas. La normalitude, si t'es pas née dedans, si t'as pas fait tes preuves pendant dix piges d'adolescence morne de club de sport et de sortie dominicale, l'école et toutes les copines qui t'aiment pas t'es grosse-rousse-ou-autre, les examens les échecs les résultats, la honte, si t'es pas entrée dans les ordres du mariage, si t'as pas essayé la recette du bonheur à base d'une pincée de mioches et un zest d'adultère, si t'as pas fait tout ça, fuck off le normal. Personne ne voit ça. Personne de l'autre côté de la vie.

## Tous au restaurant

Formidable succès pour cette soirée gastronomique du 07 octobre 2014, organisée par Michel Dupont, au profit des sans abri, démunis et des plus précaires grâce à la générosité de Sylvia et Eric, patrons du Divin Caprice, avenue Houba De Strooper, 96 à Laeken, qui ont offert à plus de soixante personnes un succulent repas composé d'un potage, d'un plat de résistance et évidemment d'un dessert, le tout arrosé d'un vin parfaitement choisi et servit avec le sourire de tout le personnel et autres bénévoles dans une magnifique ambiance musicale, chansons et orgue.



Marka et Thierry

La présence du célèbre chanteur Marka, qui participait gracieusement à cet évènement et a interprété quelques morceaux choisis a encore rehaussé la qualité de cet évènement. En fin de soirée, chacun des invités a reçu un sac contenant : vêtements, chaussures, gants, écharpe, chaussettes et autres accessoires de toilette et d'hygiène. Tout le monde a profité avec plaisir de ce moment de détente exceptionnel et est reparti enchanté.

Un énorme merci à tous les organisateurs, ce type d'initiative devrait servir d'exemple et faire des émules.

Thierry

**Dernière minute : suite à cette rencontre, Marka voudrait tourner un clip sur les sans abris et promouvoir le projet DoucheFLUX. Grand merci à lui !**